

L'ARCIVESCOVO DELL'AQUILA

Prot. n. 885/91

L'Aquila, 27 Novembre 1991

Piazza Duomo 55
67100 L'Aquila, Italia
Tel. (0862) 22523

Cara M. Teresa,

Dò subito riscontro alla Sua gentile lettera del 25 Novembre 1991, consegnatami personalmente, con la quale mi chiede, in nome dell'Armata Bianca, la gestione della chiesina campestre di S. Pietro della Genca, nella Parrocchia di Camarda, restaurata per iniziativa e cura della stessa Armata Bianca.

Dopo aver sentito il Parroco di Camarda, che è e rimane rappresentante legale della chiesina, sono lieto di poter affidarla all'Armata Bianca per lo spazio di tre anni, rinnovabili, con l'onere della sua manutenzione ordinaria e straordinaria, di svolgervi funzioni religiose di gruppo, ma fatto divieto di conservarvi la Ss.ma Eucaristia nei giorni e tempi di assenza sacerdotale. Come responsabile di questa condizione spirituale e religiosa, incarico il rev. Padre Andrea D'Ascanio, OFM Capp., che si farà l'obbligo di informare i Suoi Superiori religiosi.

Sto semplificando e redigendo con amore gli statuti dell'Armata Bianca, che desidero viva e operante sia nella mia arcidiocesi che, con il permesso dei Vescovi, in altre diocesi del mondo, ma sempre con assoluta umiltà e obbedienza, amando il nascondimento e la croce, andando di preferenza dove si soffre persecuzione per la causa di Dio, offrendo al Padre la preghiera delle creature innocenti e le suppliche di coloro che si fanno piccoli e bambini per essere degni di stare nelle braccia amorose del Signore.

La benedico di cuore.



Mario Peressin

+ Mario Peressin
Arcivescovo

Baronessa M. Teresa d'Abenante
Presidente Internazionale
dell'Armata Bianca
c/o P. Andrea D'Ascanio
Convento S. Chiara
Via XX Settembre
67100 L'AQUILA

DER ERZBISCHOF VON L'AQUILA

Prot.-Nr. 885/91
November 1991

L'Aquila, 27.

Duomo 33
67100 L'Aquila/Italia
(0862) 22523

Piazza

Tel:

Liebe M. Teresa,

sofort werde ich Ihren freundlichen Brief vom 25. November 1991 beantworten, der mir persönlich übergeben wurde, in dem Sie mich im Namen der Armata Bianca um die Verwaltung der kleinen Kirche St. Peter della Genca in der Pfarrei von Camarda bitten, die auf Initiative und unter der Leitung der Armata Bianca restauriert wurde.

Nachdem ich die Meinung des Pfarrers von Camarda gehört habe, der der offiziell Verantwortliche des Kirchleins ist und bleibt, freut es mich, die Kirche der Armata Bianca für den Zeitraum von drei Jahren anvertrauen zu können, weiterhin verlängerbar und mit der Auflage, für die ordentliche und außerordentliche Wartung zu sorgen, religiöse Gemeinschaftsfunktionen auszuüben, doch mit dem Verbot der Aufbewahrung der Allerheiligsten Eucharistie an Tagen und Zeiten priesterlicher Abwesenheit. Als Verantwortlicher dieser spirituellen und religiösen Angelegenheiten, beauftrage ich den hochwürdigen Pater Andrea D'Ascanio, ofm cap, der sich verpflichtet, seine Ordensoberen darüber zu informieren.

Ich bin gerade dabei, die Statuten der Armata Bianca zu vereinfachen und zu redigieren, die ich lebhaft und wirksam sehen will sowohl in meiner Erzdiözese als auch, mit der Erlaubnis der jeweiligen Bischöfe, in anderen Diözesen der Welt, stets in vollkommener Demut und Gehorsam, das Kreuz im Verborgenen liebend, vorzugsweise dorthin gehend, wo man Verfolgung erleidet um der Sache Gottes willen, dem Himmlischen Vater das Gebet der unschuldigen Geschöpfe aufopfernd und ebenso das Flehen jener, die sich klein und zu Kindern machen, um würdig zu sein in den liebevoll ausgebreiteten Armen des Herrn.

Von Herzen segne ich Sie.

+ Mario Peressin
Erzbischof

Frau Baronin M. Teresa d'Abenante
Internationale Präsidentin
der Armata Bianca
c/o P. Andrea D'Ascanio
Konvent Santa Chiara
Via XX Settembre
67100 L'AQUILA